



Ça y est ! ☐ La belle saison est enfin là (mais non, les averses ne vont pas durer !) Je ne sais pas pour vous, mais moi, dès que le printemps arrive, je cherche une terrasse où me poser, boire un verre et profiter des premiers rayons de soleil, sur ma peau. Et comme mes amis et moi avons quelques chouettes spots terrasses dans Bordeaux, je me suis dit que c'était sympa de les partager avec vous. Et si vous en avez aussi, n'hésitez pas à me les envoyer (lecoindejoelle@gmail.com), je les publierai sur mon blog.

☐ **Chez Fred**, place du Palais, j'y vais pour boire un Spritz (avec de l'Aperol) et croiser les copains. La terrasse bobo-branchée-culture se remplit très très vite, alors on arrive tôt, on mate et on papote jusqu'à l'heure du dîner. ☐

Au Chabi, place Sainte-Colombe, l'ambiance à la cool, un peu arty, un peu étudiants, un peu famille. J'y vais parce qu'ensuite, j'ai prévu de manger place Fernand Lafargue. On y boit une bière, un panaché bien blanc pour moi, on attend les potes avant d'aller dîner. Les serveurs sont sympas, le patron aussi et on a droit à 2-3 petites choses à grignoter.

☐ L'après-midi, c'est au **Café Français**, sur la Place Pey-Berland que j'aime prendre un soda ou un Perrier tranche. On se pose entre deux courses, on s'y donne rendez-vous, pour affaires, ou pas. Classique et classe. La terrasse est, pour moi, l'une des plus belles de la ville. Et puis les

enfants peuvent courir, sauter et jouer, la place devient terrain de jeu.

A la Gare, en fin de matinée, en descendant du train, histoire de se sentir déjà en week-end, c'est un verre de blanc avec quelques huîtres à la terrasse du Café du Levant. J'aime les quartiers de gare, on y prend le pouls de la ville.

▣ **Aux Chartrons**, mon spot préféré, c'est la terrasse du Cambridge Arms, sur la halle des Chartrons. En sortant du travail, j'y retrouve les amis et collègues. Le service est décontracté et efficace, et le patron charmant. Ses « Hello Ladies » me donnent toujours le sourire. J'y bois des « half pint cider » en pression (of course) et en général, j'y reste pour dîner d'un guinness pie ou d'un fish n' chips. Et plutôt que de prendre un dessert, je préfère un baby guinness, un shot à base de cacao. Une tuerie !

Aux Bassins à flot, en tout début de soirée, on change d'atmosphère. La terrasse de l'I.Boat est idéale pour se sentir tout de suite ailleurs. Le spot idéal pour ressentir les mutations de la ville et pour prendre un vrai bol d'air.

▣ Et lorsque j'ai des amis à qui je veux faire découvrir Bordeaux, on va se promener sur les quais, et on n'oublie pas d'aller boire un jus de fruits frais au **Grand Bar Castan**. Une institution à Bordeaux.

▣ Sinon, on a soi-même une terrasse, un jardin, ou, comme me l'a suggéré mon copain LP, on crée sa terrasse éphémère sur un spot en hauteur en ville (le pont Chaban, le toit-terrasse de Mériadeck, ou encore celui du parking Victor-Hugo), et on invite ses amis à venir boire un Spritz ou un Gin tonic (Bombay Sapphire, svp) à l'heure de l'apéro. Une idée alternative qui plaît bien à mon ami Jean-Louis.

Photo :